## o G\_tt o G\_ottZeltgeschichten

Vom 1.-3. September 2023 stand das fra-z-Zelt zum dritten Mal in Sempach auf dem Pfarreiwiesli. Monie Egger, Marie-Theres Rogger und Katja Wißmiller amteten als Gastgeberinnen und luden ein zu Geschichten rund um Gott und die Welt.



## FR 1.9.

ab 08.30 Uhr Anfahrt und Aufbau

Lena und Moni haben das Zelt im Lager abgeholt (dank richtigem Einladen hatte alles Platz) und dann zusammen mit Marie-Theres (BibelErz) und Ruedi (Pfarrei Sempach) aufgebaut. Um halb zwölf war alles bereit. Zeit für Schwumm und Zmittag und dann auf zu den Kids (Moni) resp. zum Einkauf (Marie-Theres).

15.00 Uhr Gott erschafft die Menschen. Religionsunterricht in der 5./6. Klasse

Moni Egger erzählte den 24 Kindern in Eich von der Erschaffung der Menschen nach Genesis 2 und lud sie ein zu einer imaginären Reise zum inneren Bild und einer einfachen Aufstellung.

19.30 Uhr o g\*tt, o g\*tt

Mit 12 Gästen und drei Gastgeberinnen war das Zelt voll. Sylvia Stam und Elena Ulliana waren zwei Journalistinnen anwesend, die in ihren Pfarreiblättern über den Anlass berichteten. Katja führte durch den Abend. Erzählt wurde in verschiedenen Gottesfacetten: Offenbarung des Gottesnamens (Exodus 3); Gleichnis vom Himmelreich, das wie ein Senfbaum aus einem winzigen Korn wuchs und nun Lebensraum bietet (Lukas 13); Vom Wort am Anfang, von Licht und Dunkelheit, vom Leben in der Welt (Johannes 1). In vertiefender Legearbeit und regen Austausch loteten wir anschliessend aus, wie Gott sich in diesen Geschichten zeigt.

Bei einem Glas Wein oder Tee und einigen Knabbereien blieben wir munter plaudernd bis in die anbrechende Nacht im Gespräch.

## SA 2.9.

9.45-16.45 Uhr Wie von Gott erzählen? Weiterbildung und Erzählwerkstatt für jedes Niveau

Von den vier angemeldeten Teilnehmerinnen musste sich eine kurzfristig abmelden. Die anderen gaben sich unter Anleitung von Katja und Moni auf die Suche nach einer adäquaten Rede resp. Erzählweise von Gott. Ein Werkstatttag, an dem alle zum Zug und ein gutes Stück weiter kamen.

17.30 Uhr

Oh Gott! Kommunionfeier in der Pfarrkirche Eich mit Livia Wey und Erzählerinnen Katja

Wißmiller und Moni Egger

Ein rundum stimmiger, berührender, schöner Gottesdienst mit viel Raum für die Geschichten (Ex 3 und Joh 1) und dem Nachsinnen über Gott.

Anwesend waren ca. 40 Personen.

ab 19.30 Uhr Offene (Erzählete) im Zelt

Eine kleine feine Runde mit vier Erzählenden und zwei zuhörenden Gästen. Wie gewohnt in diesem Format flocht sich eine Geschichte in die andere. Zelt und Feuer luden anschliessend zum Verweilen und Nachhängen ein. Rundum berührend und schön.

SO 4.9.

10.00 Uhr Oh Gott! Kommunionfeier in der Pfarrkirche Sempach mit Livia Wey und Erzählerinnen

Katja Wißmiller und Moni Egger

Wie am Samstag, mit ca. 30 Anwesenden.

Nach dem Gottesdienst ergaben sich im Kirchenkaffee noch weitere Gespräche.

11.30 Uhr Abbau

Während wir noch munter plauderten, hatten die beiden fleissigen Sakristane schon das halbe Zelt abgebaut. Eine knappe Stunde später war alles im Lieferwagen verstaut. Lena hatte für den Rücktransport und das Verstauen im Lager einen Kumpel mitgebracht, sodass wir drei BibelErzer-innen müde und glücklich direkt heimfahren konnten.

Insgesamt war das Zeltgeschichtenwochenende wieder rundum schön und berührend. Das Wetter meinte es gut mit uns. Eine TN blieb das ganze Wochenende mit vor Ort und hat überall gleich selbst mit angepackt. Das Zusammenspiel mit fra-z und mit der Pfarrei lief problemlos. Das fra-z Zelt und die Geschichten von BibelErz passen gut zusammen und wurden einmal mehr sehr freundlich aufgenommen.

## **Ausblick**

Für 2024-2025 ist Moni mit einer Weiterbildung voll belegt. 2024 kann aus diesem Grund das Zeltgeschichtenwochenende nicht in dieser Form stattfinden. Allenfalls ergibt sich eine abgewandelte Form, die ohne Moni durchgeführt werden kann. Diesbezügliche würde sich Katja Wißmiller bei der fra-z melden.